
携手共建国家妇产区域医疗中心
当天，共有 4名患者接受了

专家团的会诊。
这次会诊，只是郑大三附院

携手复旦大学附属妇产科医院推
进国家妇产区域医疗中心——依
托郑州大学第三附属医院建设复
旦大学附属妇产科医院河南医院
项目的其中一项举措。

未来，随着中心建设持续推
进，“足不出省”就能享受国际知
名、国内一流妇产科团队的诊疗
服务，在河南将成为常态。

3月17日，复旦大学附属妇产
科医院（上海市红房子妇产科医
院）院长徐丛剑、党委副书记陈晓
军、副院长姜桦带领院办、医务科、
妇科部、普妇科、妇瘤科、中西医科
等科室负责人一行10人，莅临郑大
三附院，就双方携手共建国家妇产
区域医疗中心事宜进行调研交流。

调研座谈会在睿智楼三楼会
议室召开，郑大三附院党委书记
吴超，党委副书记、院长王新军，
党委副书记、工会主席周荣群，纪
委书记党楠，副院长王军、郭晓
丽、任琛琛、赵鑫及相关职能科室
负责人参加座谈会并陪同调研。
建成国家妇产区域医疗中心“样板”

座谈会上，吴超代表郑大三附
院全院干部职工对复旦大学附属妇
产科医院领导专家一行的到来表示

欢迎。他表示，万分期待上海的专家
为河南广大妇女群体健康水平的提
升增加动能。希望通过双方深入沟
通对接，增进交流合作，沪豫同心，携
手推进国家妇产区域医疗中心建设。

随后，妇科主任李红雨介绍了
郑大三附院妇科近年来的发展情
况，简要介绍了科室人员配置、学科
建设、科研发展、特色技术等情况。

王新军表示，医院将继续主
动对接复旦大学附属妇产科医
院，在打造高水平临床诊疗中心、
高层次人才培养基地和高水准科
研创新与转化平台等方面开展创
新合作，打造国家妇产区域医疗
中心建设“样板”，为提升河南妇
幼健康水平作出更大的贡献。

徐丛剑表示，复旦大学附属妇
产科医院会将优势资源不断输送到
郑大三附院，谋划好战略合作，细化
落实好合作方案，通过座谈交流、手
术指导、病房查房、定期坐诊等多种
形式，加快磨合，找准发力点，携手
把国家妇产区域医疗中心做成样
板、做出质量，为中原妇女儿童提供
高质量、全方位的医疗服务保障。
造福中原地区更多妇女儿童

交流活动中，复旦大学附属
妇产科医院领导专家到妇科病
区、科研中心、生殖医学科、院办、
医务科等处进行实地调研交流，
并开展疑难病例讨论、多学科会

诊工作经验分享。
在科研中心，王新军、赵鑫及相

关职能部门负责人陪同徐丛剑参观
了郑州大学神经科学研究院平台、
公共实验平台、临床数据与样本资
源库、分子遗传实验室等。徐丛剑
对医院科研相关工作给予高度评
价，并指出希望之后复旦大学附属
妇产科医院河南医院、国家妇产区
域医疗中心能够与医院现有平台有
效融合，更好地推动两家医院协调
发展，产出一系列高水平科研成果，
造福中原地区妇女儿童。

在三楼会议室，任琛琛带领
妇科专家团队与复旦大学附属妇
产科医院妇科专家团队针对耐药
难治性卵黄囊瘤的治疗方案、巨
大子宫的子宫腺肌症保育问题、
先天性宫颈阴道闭锁的生殖道重
建、罕见宫颈胃型腺癌的诊治等
疑难病例进行了讨论，现场各位
妇科专家针对疾病诊疗中存在的
问题提出了宝贵的意见。

王新军院长称，此次调研交
流进一步加深了复旦大学附属妇
产科医院和郑大三附院两院间的
情谊，未来双方将建立更加紧密
的合作关系和常态化的交流机
制，勠力同心、奋楫笃行，携手加
快推进国家妇产区域医疗中心建
设，为健康中原、健康中国建设作
出新的、更大的贡献。

“妇科专家天团”来啦！
沪豫同心共建国家妇产区域医疗中心

44岁的郭女士患有非常罕见的宫颈肿瘤——胃型腺
癌，在郑州大学第三附属医院（河南省妇幼保健院、省妇女
儿童医院）妇科得到了及时有效的手术和化疗，但听说这个
病恶性度高、极易复发转移、5年生存率很低，郭女士的心里
总是惴惴不安……

3月17日上午，郑大三附院请来的复旦大学附属妇产
科医院（上海市红房子妇产科医院）的妇科专家团队，对郭
女士的情况进行了现场会诊。专家们充分肯定了郑大三附
院妇科团队对郭女士目前开展的诊疗，同时建议进一步完
善全基因组测序，探索靶向药物治疗方案。来自国际知名、
国内一流妇科专家团的会诊意见，给郭女士吃了一颗“定心
丸”，也让她对后续的治疗充满了信心。
正观新闻·郑州晚报记者 刘书芝 邢进 通讯员 何剑烁

咪咔孕婴儿童摄影印象馆
(CBD店)位于商务外环国际商会
大厦，记者找到这家开在七楼的
摄影机构时，看到的是人去屋空
的场景，紧闭的玻璃门内只剩下
一个印着“MICO KIDS”的柜台
和满地的灰尘，门口的地上已经
放上了招租广告。

与刘女士有相似遭遇的网
友并不少，部分网友在网上大吐
“苦水”称，“都拍了照，还没拿到

成片就遇上了关门”。一位咪咔
孕婴儿童摄影 5年的老顾客表
示，由于该摄影机构的 3家店铺
不断有活动推出，部分消费者充
值几千元钱还未体会到一分钱
的服务，没想到店铺会上演“消
失”这一操作。

记者通过多个社交平台搜索
确定该机构在市内3家店铺均已
停业，电话咨询得知位于惠济万
达和瀚海北金商场内的两家店铺

都已搬走，店面已经更新换成了
别的商户。记者致电三家店要么
是“空号”，要么是“欠费停机”，要
么是“无人接听”状态。

在企业信用公示系统中，记
者发现郑州市金水区咪咔儿童
摄影店和郑州市惠济区咪咔儿
童摄影店的经营状态均为“注
销”，“郑州咪咔摄影服务有限公
司”经营状态仍显示为“存续”，
法定代表人为孙某。

“交了钱拍了照片，前前后后花了4000多块钱。现在半年过去了，一张照片的影子都没见，照相馆的老板联系不上了，充的钱也要打‘水漂’了。”近
日，刘女士向正观新闻“郑在办”媒体助政服务平台反映，咪咔孕婴儿童摄影印象馆(CBD店)突然关门，此前拍摄的亲子照片没来得及取回，而卡内余额能
不能退回也成了众多消费者关注的问题。 正观新闻·郑州晚报记者 汪永森 实习生 安欣欣 文/图

拍完照没选片 摄影店“消失”了

“咪咔孕婴儿童摄影”对外宣
传时常冠以“韩国”字样的开头，
通过网络搜索发现该机构在郑州
市经营至少已有6年时间，关门的
情况疑似出现在去年12月，消费
者称发现“三店齐关”的情况后，
竟无法与该机构联系沟通。

“谁承想一张照片都没了，
现在最想把孩子的照片拿回
来！”2022年国庆节假期，刘女士
在咪咔孕婴儿童摄影印象馆

(CBD店)充值 4000元，并选择儿
童套餐给孩子拍摄了组照，数日
后再次来到该机构选择照片入
册，因对所选照片不满意而通过
电话联系店方“回头再去选选”。

之后的一段时间，刘女士和
家人虽然未能前往该机构选择
照片，但与店员的微信联系一直
保持到去年 11月，随后的 12月
至今她无法再联系到店员，摄影
机构也未告知她关门停业的消

息。刘女士说：“全家福套餐没
有使用，儿童摄影的成片也没能
拿到，卡内剩余的 3000余元也
用不了了。”

她告诉记者，假期带孩子拍
照，是要捕捉时光留下孩子的童
年记忆，自己带孩子拍照的同时
还有不少人在充值，店方突然关
门可能给很多消费者造成了损
失，希望相关部门对这一情况进
行监管和处罚。

“咪咔孕婴儿童摄影”三店齐
关的事情发生后，刘女士等多名
消费者曾拨打12315、110，希望找
到摄影机构负责人处理退费事
宜，目前仍有不少消费者通过微
信群沟通，仍未放弃维护自己的
合法权益。

鉴于类似骗局频发，消费者
在办卡和充值过程中要提高警惕，

可以通过企业信用信息公示系统、
天眼查、企查查等系统查询相关公
司的经营状况，是否存在大量涉诉
案件等基本信息，避免被经营异常
的公司骗走钱财，支付款项时要留
心收款的银行账户与签署合同、开
具收据的主体是否一致，同时注意
留存好有关证据，遇到商家“跑路”
尽快到法院起诉解决。

拍完照还没选片，摄影店关门失联了

摄影店推出活动，部分消费者刚办了卡

提醒：充值办卡须警惕，遇到“跑路”快起诉

咪咔孕婴儿童摄影印象馆（CBD店）上演“消失术”

与口碑企业一起“提振消费信心”
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